

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Kloppenheim am 17. März 2010

*Neugestaltung Ortsausgang Richtung Heßloch (Gemeinsamer Antrag der
Ortsbeiratsfraktionen CDU, SPD und Umweltgruppe)*

Der Magistrat wird gebeten, zu veranlassen, dass die auf dem städtischen Grundstück am Ortsausgang Richtung Hessloch stehende Tanne gefällt und die freie Fläche neu unter Einbeziehung des Ortsbeirats gestaltet wird.

Beschluss Nr. 0008

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez. IV z.w.V.
Amt 66

1005 z.d.A.

Milke-Frenz
Ortsvorsteherin